



IMAGEN PRINCIPAL ES DE CARÁCTER REFERENCIAL.

## Funcionarios de la Armada sufrieron caída desde helicóptero en Concón

**Los dos miembros de la dotación fueron trasladados inmediatamente a centros de salud, donde se encuentran fuera de riesgo vital**

En la tarde de este lunes 28 de abril, dos funcionarios de la Armada de Chile sufrieron un accidente al caer sobre el mar desde un helicóptero naval en Concón.

El incidente, según informó la autoridad marítima, se produjo mientras el helicóptero efectuaba ejercicios de entrenamiento de operaciones de Búsqueda y Rescate Marítimo (SAR) en el sector de la playa Higuierillas.

“De inmediato, y en estricto cumplimiento de los protocolos y procedimientos establecidos para este tipo de situaciones, ambos servidores fueron evacuados oportunamente, siendo trasladados a un centro asistencial, donde se encuentran fuera de riesgo vital y bajo evaluación de personal médico especializado”, detallaron desde la Armada a través de un comunicado público.

“La Armada de Chile lamenta profundamente este accidente ocurrido en el marco de entrenamientos orientados a salvaguardar la vida humana en el mar, y reafirma su compromiso con el bienestar de su personal, disponiendo todas las medidas de apoyo necesarias para los afectados y sus familias”, indicó la institución en el texto.